

HANURA

Pastikan Aman Dan Lancar, Forkopimda Kota Serang Tinjau Malam Natal Di Gereja Dan Pos Pelayanan

A. Nopriyadi - SERANG.HANURA.CO.ID

Dec 25, 2024 - 09:21



Serang, - Dalam rangka memastikan situasi aman dan kondusif selama perayaan Natal, Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi, bersama Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kota Serang,

melakukan peninjauan langsung ke sejumlah gereja dan pos pelayanan Natal serta Tahun Baru di wilayah Kota Serang, Selasa malam, (24/12/2024).

Kegiatan yang berlangsung pada malam Natal ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada umat Kristiani yang sedang melaksanakan ibadah, sekaligus memastikan kesiapsiagaan petugas di lapangan dalam menghadapi potensi gangguan keamanan maupun kelancaran arus lalu lintas.

Dalam kunjungan tersebut, Komandan Kodim 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi menyampaikan apresiasi atas koordinasi yang baik antara aparat keamanan, termasuk TNI, Polri, Satpol PP, dan pihak-pihak lain yang terlibat.

"Kami ingin memastikan bahwa semua masyarakat dapat merayakan Natal dengan penuh kedamaian. Sinergi antara aparat keamanan dan pemerintah daerah sangat penting dalam menciptakan suasana kondusif ini," ungkapnya.

Peninjauan dimulai dari beberapa gereja utama di Kota Serang, di mana Forkopimda berinteraksi dengan jemaat serta memberikan pesan-pesan damai dan toleransi. Para pemimpin daerah juga mengecek langsung kesiapan petugas pengamanan di gereja, baik dari pihak kepolisian maupun relawan.

Selain gereja, rombongan Forkopimda melanjutkan kunjungan ke pos-pos pelayanan Natal dan Tahun Baru yang tersebar di sejumlah titik strategis di Kota Serang. Pos-pos ini tidak hanya difungsikan untuk pengamanan, tetapi juga sebagai pusat informasi dan pelayanan kepada masyarakat selama libur panjang.

Kapolres Serang Kota Kombes Pol Sofwan Hermanto yang turut hadir dalam kegiatan ini menyatakan, "Kami menempatkan personel di titik-titik rawan serta memastikan jalannya perayaan Natal dan arus mudik Tahun Baru berlangsung aman. Kami juga mengimbau masyarakat untuk selalu mematuhi aturan lalu lintas demi keselamatan bersama."

Pj Wali Kota Serang, Nanang Saefudin yang juga mendampingi peninjauan tersebut, menambahkan bahwa pemerintah daerah mendukung penuh upaya pengamanan dan pelayanan selama Natal dan Tahun Baru. "Kami berharap momen ini dapat mempererat kebersamaan dan toleransi antarumat beragama di Kota Serang," ujarnya.

Kegiatan peninjauan ini diakhiri dengan doa bersama untuk keamanan dan kedamaian Kota Serang. Langkah ini menunjukkan komitmen Forkopimda dalam menjaga kerukunan dan keamanan di tengah masyarakat, terutama saat momentum penting seperti Natal dan Tahun Baru.